



Notfallfonds zur  
Unterstützung von  
Studenten und zur  
Aufrechterhaltung der  
Sicherheit am Technion

Israel ist derzeit beispiellosen Angriffen ausgesetzt. Die Fürsorge für seine Studenten, seine Mitarbeiter und die Sicherheit auf dem Campus sind für das Technion das Allerwichtigste. In Folge der derzeitigen Sicherheitssituation richtet das Technion einen Notfallfonds ein, um den Schutz seiner Studenten und den der Einrichtungen auf dem Campus während dieser schwierigen Zeiten zu gewährleisten.



## **Gewährleistung der Campussicherheit inmitten einer beispiellosen Bedrohung**

**Spendenmittel die über den Notfallfonds zur Unterstützung von Studenten eingeworben werden, werden folgendermaßen eingesetzt:**

### **Unterstützungen für Studenten**

- Sofortige Unterstützung von Studenten, die sich als Reservisten verpflichtet haben und in den aktiven Militärdienst beordert werden, sowie ihrer zurückbleibenden Partner und Familien – diese Unterstützung wird in Form von Verpflegungspaketen oder Mietzuschüssen für die Dauer der Einberufung gewährt
- Beratungsangebote für die Reservisten und ihre Partner, wie auch für alle Studenten, die angesichts der aktuellen Kriegssituation emotionale Herausforderungen bewältigen müssen und dafür Hilfe benötigen
- Dienstleistungen in Form von Tutoren und akademischer Unterstützung für die Reservisten, die nach dem Kriegseinsatz und einer längeren Abwesenheit ihr Studium wieder aufnehmen
- Darlehen und finanzielle Unterstützung durch spezielle Beihilfen oder Stipendien für alle Studenten, die aufgrund der Kriegssituation in Not geraten sind
- Beschaffung von Notfall-Vorräten in Form von Wasserflaschen, Konserven und Trockenfrüchten für die Studenten, die auf dem Campus leben und möglicherweise längere Zeit in den Bunkern des Campus eingeschlossen sind

## Notfall-Unterstützung für den Campus

- Der allergrößte Teil der Sicherheits-Teams des Technion ist in den aktiven Wehrdienst gerufen worden. Das Technion muss zusätzliches und zeitlich befristetes Sicherheitspersonal anstellen, um gerade in diesen sehr unsicheren Zeiten den Campus zu sichern
- Der Notfallfonds unterstützt auch die Tagesbetreuung von Kindern auf dem Campus, so dass die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Technion-Verwaltung und die der Labore zu Zeiten auf dem Campus arbeiten können, während der die Schulen geschlossen sind
- Die Mittel dienen auch der Renovierung bestehender Bunker und Schutzräume

Falls am Ende des Krieges Mittel aus dem Notfallfonds übrig bleiben, werden mit ihnen soziale Maßnahmen gefördert, die den Studenten helfen wieder zu einer gewissen Normalität und einem freudvollen Leben zurückzukehren.

Die Spenden werden mit größter Sorgfalt für die beschriebenen Zwecke eingesetzt. Sie werden vom Büro des Dean of Students gemeinsam mit dem stellvertretenden Einsatzleiter des Krisenstabs verwaltet. Beide sind auch für die Sicherung des Gemeinwohls und die Sicherheit unserer Studenten auf dem Campus verantwortlich.

Gemeinsam können wir in der aktuellen Notsituation zur Unterstützung der Technion-Studenten viel bewirken und den Widrigkeiten trotzen.

**Für Ihre Spende an die Deutsche Technion-Gesellschaft e.V. danken wir Ihnen sehr. Die Spenden werden ohne Abzüge an den Notfallfonds weitergegeben, Sie erhalten eine Spendenquittung.**

**Deutsche Technion-Gesellschaft e.V. Kennwort „Notfallfonds Studenten“,**

**Konto: IBAN: DE63 2501 0030 0000 1723 02**

# Herzlichen Dank!

